

**Vorlage, DS-Nr. 2021/0161**

öffentlich

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Sitzung am:</b>	<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enth.</b>
Ausschuss für Kultur, Städtepartnerschaften, Sport und Freizeit	23.02.2021			
Rat	27.04.2021			

**Betreff:** Besetzung von Fachmitgliedern im Kuratorium der Heinz-Müller-Stiftung

**Beschlussentwurf:**

Der Rat der Stadt beschließt, die Herren Carsten Mühlhaus, Klaus Gasper, Heinz Schumacher und Theo Hauber als Mitglieder mit besonderer Fachkompetenz ins Kuratorium der Heinz-Müller-Stiftung zu berufen.

**Auswirkungen auf den Haushalt:**

Finanzielle Auswirkungen: Nein

**Sachdarstellung:**

Gemäß § 10 Absatz 2 Satz 4 der Stiftungssatzung der Heinz-Müller-Stiftung sollen bei der Wahl der Mitglieder, die nicht geborene oder aus der Mitte des Rates berufene Mitglieder sind, besonders Menschen mit besonderer Fachkompetenz und Erfahrung im Hinblick auf den Stiftungszweck berücksichtigt werden.

Das Kuratorium hat sich für folgende Herren

Carsten Mühlhaus Mitglied des Fotoclubs, bereits im Fachkuratorium

Klaus Gasper Mitglied des Fotoclubs, bereits im Fachkuratorium

Heinz Schumacher Mitglied des Fotoclubs, bereits im Fachkuratorium

Theo Hauber Finanzen, bereits im Fachkuratorium

ausgesprochen und empfiehlt dem Rat der Stadt deren Wahl nach § 10 Absatz 3 Satz 3 der Stiftungssatzung.

In Vertretung

Horst Wende  
Beigeordneter und Stadtkämmerer